

Leserbrief von Gerald Gunzenhäuser

ZUM INGERSHEIMER WINDRAD

Gelungener Beitrag zur Energiewende

Ich empfinde die Ingersheimer Windkraftanlage (WEA) als schöne Bereicherung unserer Landschaft und freue mich, wenn ich diese WEA von den Feldern bei Bissingen, gestern erst vom Waldspielplatz bei Affalterbach oder anderswo aus schon von Weitem se-

hen kann. Sie ist ein gelungener Beitrag zur Energiewende.

Dagegen bedrückt mich täglich die von genauso weit zu sehende Dampffahne des Kernkraftwerks Neckarwestheim.

**Gerald Gunzenhäuser
Freiberg**